



Regierungsrat Remo Ankli (l.) mit den Preisträgerinnen und Preisträgern.

Bild: Nicole Nars-Zimmer

# Solothurner Sporttalente ausgezeichnet

Der Regierungsrat hat fünfzehn Preise in der Gesamtsumme von 101000 Franken übergeben.

Die Anlässe, an denen der Regierungsrat des Kantons Solothurn in corpore auftritt, sind rar gesät. Am Montagabend in Buserach war es so weit. An einer öffentlichen Feier in der Schulanlage Kirsgarten wurden die Sportpreise 2023 übergeben.

Sportförderpreise von je 8000 Franken für den gezielten Aufbau ihrer sportlichen Lauf-

bahn erhielten Yanick Binz, Attiswil (Mountainbike), Gina Gyger, Oensingen (Sportschiessen), Anna Haberthür, Hofstetten-Flüh (Leichtathletik), Nadia Häner, Nunningen (Eishockey), Sinisha Lüscher, Uerkheim (Schwimmen) und Nick Meile, Wolfwil (Eishockey). Patrick Gutknecht, Solothurn, und Nicolas Fehlmann, Halten (beide Kanu),

erhalten zusammen einen Sportförderpreis von 10000 Franken.

Mit den Sportpreisen von je 7000 Franken für ihre hervorragenden Leistungen ausgezeichnet wurden Carla Aeberhard, Rickenbach (Dressurreiten), Noah Bitterli, Egerkingen (Kunstturnen), Jan Lochbihler, Widen (Sportschiessen), Philipp Roth, Biberist (Schwimmen), Bri-

ar Schwaller-Hürlimann, Rechterswil (Curling). Schliesslich wurden zwei Sportverdienstpreise von je 4000 Franken an Tino Ettore, Langendorf (Kunstturnen), und Rolf Kaiser, Oensingen (Sportschiessen), vergeben. Sie werden für ihre Verdienste um den Sport als Trainer, Funktionäre und Förderer geehrt. (szr)